

VIC-EN-BIGORRE. Journée nationale du Sport scolaire à PMF

Publié le 09/10/2013 à 03:50, Mis à jour le 09/10/2013 à 07:52



Instituée par la circulaire n°2010-125 du 18 août 2010, la journée du Sport scolaire mobilise les professeurs d'éducation physique et sportive des établissements autour d'un temps (matinée ou journée) banalisé, avec l'objectif de faire mieux connaître et de promouvoir, à travers des ateliers d'initiation, les activités proposées par les associations sportives hors cours d'EPS du programme.

Ainsi, à la cité scolaire Pierre-Mendès-France, l'action a été organisée à destination des élèves des classes de 6e dans le cadre de 6 ateliers thématiques d'activités pratiquées au

sein de l'association sportive.

Pour le tir à l'Arc, Mmes Vergez et Hondagné ; badminton avec Mme Cazenavette ; escalade avec Mme Denis, MM. Delmer et Cyprès ; rugby avec M. Monge ; basket avec M. Elorza ; athlétisme avec Mme d'Agro et M. Grout. En pratique, les ateliers duraient une trentaine de minutes pour que les élèves puissent participer au plus grand nombre et les volontaires intéressés ont pu prolonger l'après-midi.

Pour mémoire, Boris Elorza, coordonnateur, rappelait : «Le sport scolaire est une des composantes de la politique éducative de notre pays ; au service de la réussite, de la responsabilisation, de la santé et du bien-être des élèves, en complément de l'enseignement de l'éducation physique et sportive obligatoire».

L'association sportive de la cité scolaire Pierre-Mendès-France connaîtra-t-elle une progression des effectifs dans les pratiquants pour l'année 2013-2014 suite à cette journée ?

Josiane Pomès